
FDP Neu-Isenburg

JETZT PARTEI ERGREIFEN!

17.08.2017



Wir glauben, dass jeder Mensch etwas bewegen kann. Viele Menschen tragen die Sehnsucht in sich, ihrem Leben eine eigene Richtung zu geben sowie Verantwortung für sich und andere zu übernehmen. Wir Freien Demokraten stellen den Menschen ins Zentrum unserer Politik und nicht den Staat. Der Staat soll Chancen ermöglichen, sich aber nicht in jede Entscheidung der Menschen einmischen. Er soll das Privatleben des

Einzelnen respektieren, anstatt es zu überwachen. Im Deutschen Bundestag sitzen derzeit leider nur Parteien, die auf fast jedes Problem mit dem Ruf nach mehr Staat beantworten. Verspricht die Große Koalition eine unfinanzierbare Wohltat, geht sie der Opposition nicht weit genug. Diese Politik braucht dringend ein Korrektiv. Finde Sie das auch? Dann machen Sie mit und treten Sie den Freien Demokraten bei. Helfen Sie mit, die Freiheit des Einzelnen zu stärken, anstatt sie der staatlichen Regulierung zu opfern.

» **HIER GEHT'S ZUM
MITGLIEDSANTRAG**